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2019-03-18 Stadt Dessau-Roßlau 
 Zerbster Straße 4 
 06844 Dessau-Roßlau 
 Tel.: 0340/2040 

___________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 

 

N i e d e r s c h r i f t 
 

über die Sitzung des Ausschusses für Bauwesen, Verkehr und Umwelt am 
28.02.2019 

Sitzungsbeginn:   16:30 Uhr  
Sitzungsende:  20:13 Uhr 
Sitzungsort: Museum für Naturkunde und Vorgeschichte, 

Askanische Str. 32, 06844 Dessau-Roßlau 

 

Anwesenheit:  siehe Anwesenheitsliste 
 
 

Öffentliche Tagesordnungspunkte 

 

1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung 
und der Beschlussfähigkeit 

  
Nach der Begrüßung stellt Herr Schönemann, Vorsitzender des Ausschusses für Bau-
wesen, Verkehr und Umwelt die form- und fristgerechte Ladung sowie die Beschlussfähig-
keit des Gremiums fest. Zur Eröffnung des Ausschusses sind 6 von 9 Stadträten anwesend. 
Zur Beschlussfassung in der späteren Tagesordnung sind 8 von 9 Stadträten anwesend. 
 
Die Anwesenheitsliste liegt als Anlage 1 bei. 

  
 
2 Beschlussfassung der Tagesordnung 
  
Die Tagesordnung wird durch Herrn Schönemann, Vorsitzender des Ausschusses für 
Bauwesen, Verkehr und Umwelt  zur Abstimmung gestellt. 
 
Frau Schlonski, Beigeordnete für Stadtentwicklung und Umwelt bittet darum, den Ta-
gesordnungspunkt 8.11 ‚Weitere Informationen‘ aufzunehmen. 

 
Abstimmungsergebnis:        6:0:0 
Die Tagesordnung wird geändert, einstimmig bestätigt.   

 
 
3 Genehmigung der Niederschrift vom 24.01.2019 
  
Abstimmungsergebnis:        6:0:0 
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Die Niederschrift wird einstimmig bestätigt. 

 
 
4 Bekanntgabe der Beschlüsse nichtöffentlicher Sitzungen des Gremi-

ums 
  
Herr Schönemann, Vorsitzender des Ausschusses für Bauwesen, Verkehr und Umwelt 
informiert über die im nicht öffentlichen Teil der Sitzung vom 24.01.2019 gefassten Informati-
onen und Beschlüsse: 
 
Informationsvorlagen zur Kenntnis: 

 
Programme der Städtebauförderung 
Anträge der Stadt Dessau-Roßlau für das Programmjahr 2019 - Rückbaumaßnahmen 
Vorlage: BV/394/2018/III-61 
 
Vergabe von Bauleistungen 
Die Galerie der Alten Meister im Schloß Georgium, 4. BA 
Los 13 - Tischlerarbeiten 
Vorlage: BV/402/2018/III-65 
  
 
Beschlüsse: 
 
Vergabe von Bauleistungen 
Kauf und Aufstellung von Unterrichtscontainern in der Regenbogenschule in  
Dessau-Roßlau 
LOS 01 - Container - Planung, Fertigung und Montage einer  
Containeranlage 
Vorlage: BV/434/2018/III-65 
 
Abstimmungsergebnis:        8:0:0 
Die Beschlussempfehlung wird ungeändert, einstimmig bestätigt. 
 
 
Vergabe von Bauleistungen  
Sanierung Sporthalle MT 90 der Gemeinschaftsschule "Zoberberg" 
Vergabe der Fachplanungen Technische Ausrüstung 
Vorlage: BV/448/2018/III-65 
 
Abstimmungsergebnis:        8:0:0 
Die Beschlussempfehlung wird ungeändert, einstimmig bestätigt. 
 
 
Vergabe von Bauleistungen 
Gymnasium "Walter Gropius", Peterholzstraße 58 in 06849 Dessau-Roßlau 
Anbau in Modulbauweise (Vergabe-Nr.: 78/2018 De-Ro) 
Vorlage: BV/469/2018/III-65 
 
Abstimmungsergebnis:        8:0:0 
Die Beschlussempfehlung wird ungeändert, einstimmig bestätigt. 
 
 
Vergabe von Bauleistungen 
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Vergabe Nr. 59/2018 De-Ro 
Infrastrukturvorhaben im Bereich der Gewerbegebiete DHW Rodleben und Industrieha-
fen Roßlau, Teilobjekt 1 - Industriehafen Roßlau MA 2 + 3 (Gleisbau) 
Versand erfolgt nach Beratung in der OB-Dienstberatung am 15.01.2019 
Vorlage: BV/477/2018/III-66 
 
Abstimmungsergebnis:        8:0:0 
Die Beschlussempfehlung wird ungeändert, einstimmig bestätigt. 
 
 
Vergabe von Planungsleistungen 
Modernisierung und Instandsetzung (Energetische Sanierung) der "Wissenschaftli-
chen Bibliothek im Palais Dietrich", Zerbster Str. 35, 06844 Dessau-Roßlau im Rahmen 
EFRE-Programm i. V. m. Förderung von Stadtumbaumaßnahmen 
Vorlage: BV/021/2019/III-65 
 
Abstimmungsergebnis:        5:0:3 
Die Beschlussempfehlung wird mehrheitlich bestätigt. 
 

 
5 Einwohnerfragestunde 
  
Es gibt keine Anfragen. 

 
 
6 Öffentliche Anfragen und Informationen 
  
6.1 Sonstige Anfragen und Mitteilungen 
  
Herr Adamek, Fraktion der CDU: 
 
Durchgeführte Baumfällarbeiten in der 8 KW in der Wilhelm-Feuerherdt-Straße in Dessau-
Roßlau 
 

 Wer beauftragt das Fällen von Bäumen? 

 Welche Gründe gibt es dafür? 

 Wann und wo werden Ausgleichspflanzungen vorgenommen? 
 

Das Dezernat für Stadtentwicklung und Umwelt klärt die Zuständigkeit und sichert eine 
Beantwortung zu.  

 
Hirtenhausiedlung 
 

 Wie ist der Sachstand mit dem Bau des Regenrückhaltebeckens? 
 

Es fehlt die Rückmeldung des Investors. Die Baugenehmigung zum Bau des Rückhalte-
beckens für den Investor (Bauherr) liegt vor. Die Erschließungsverträge sind noch nicht 
unterschrieben. Die Stadt wartet derzeit auf das Handeln des Investors. 

 
Verpachtung von Angelflächen 
 

 Dem Dessauer Angelverband sind ausgewiesene Angelflächen am Muldewehr ge-
strichen worden. Alternative Ausgleichsflächen mit einzelnen Angelflächen sind noch 
nicht ausgewiesen. Wann wird das geschehen? 
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Das Dezernat für Stadtentwicklung und Umwelt bittet um schriftliches Einreichen des An-
liegens und wird dann die Zuständigkeit klären. 
 

Wiederherstellung des Fischbesatzes im Kleinen und Großen Lorkteich 
 

 Der Angelverein bittet um finanzielle Unterstützung in Höhe von 1.000,00 EUR bei 
der Beschaffung des Grund-Fischbesatzes durch die Stadt. Herr Adamek übergibt 
der Verwaltung ein entsprechendes Schreiben des Angelvereins. 

 
Die Stadt wird eine mögliche finanzielle Unterstützung prüfen. 

 
Flössergasse 
 

 Verkehrsfluss - Wann findet hier die Verkehrszählung statt?  
 

Gemäß Aussage des Dezernates III findet diese ab der 10 KW statt. 
 

Herr Schönemann, Vorsitzender des Ausschusses für Bauwesen, Verkehr und 
Umwelt bittet im Namen des Stadtbezirksbeirates und der Fraktion aus Gründen der Ge-
fahrenabwehr (u.a. an den Schulen) ein Einbahnstraßensystem zu prüfen. 
Der Antrag findet auch Unterstützung von den Stadträten Herrn Adamek und Herrn Ot-
to. Herr Adamek stellte bereits vor Beginn der Baumaßnahme diese Frage an Frau Jahn, 
Amtsleiterin Stadtplanungsamt. 
 
Das Dezernat für Stadtentwicklung und Umwelt wird nach der Durchführung der Ver-
kehrszählung den Antrag prüfen.  

 
Köthener Straße 

 
Der Antrag bei der Oberen Verkehrsbehörde zur Bewilligung beim Landesamt, die 
Köthener Straße für 30 km/h zuzulassen, wird durch das Amt 32 (Dezernat II) bearbeitet. 

  
Herr Otto, Fraktion Pro Dessau-Roßlau: 
 

 Können die Straßenschäden (Dellen an Kanaldeckeln oder an Reparaturflächen) mit 
geringem Reparaturaufwand beseitigt werden? 

 
Das Dezernat für Stadtentwicklung und Umwelt wird es durch das Tiefbauamt prüfen las-
sen. 

 
 
Herr Adamek, Fraktion der CDU:  
 
Radweg mit Kleinstadtpflaster - ab Museumskreuzung in Richtung Süd 
 

 Bei den bestehenden Radwegen, die mit Kleinstadtpflaster angelegt sind, lösen sich 
die Steine, manche fehlen auch. Herr Adamek bittet um Überprüfung. 

 
Das Dezernat für Stadtentwicklung und Umwelt wird es durch das Tiefbauamt prüfen las-
sen. 

 
 
6.2 Gestaltung "Stadteingang Ost" (Bereich um Mühleninsel, Lustgarten 
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und Schloßplatz) - Planungs- und Beteiligungsverfahren zur Vorberei-
tung der Vergabe von Planungsleistungen 
Vorlage: BV/028/2019/III-61 

  
Die BV soll über das weitere Verfahren zur Gestaltung des „Stadteingang Ost“ informieren. 
Das Verfahren ist losgelöst vom geplanten Neubau eines Hotels durch einen Investor. 
 
Die in der Beschlussvorlage angegebenen Kosten sind grobgeschätzte Kosten, die sich vo-
raussichtlich erhöhen werden. 
 
Herr Otto, Fraktion Pro Dessau-Roßlau stellt den formalen Antrag die Fläche zum Vorha-
ben „Stadteingang Ost“ zu erweitern. Die Ausschussmitglieder stimmen folgend darüber ab:  
 
1. Einbeziehung des ‚Kleinen Marktes‘ (Zerbster Straße) als Freifläche 

(Abstimmung erfolgte mit 5:3:0) 
 
Herr Busch, Fraktion Liberales Bürgerforum/Die Grünen stellt den Antrag die Fläche des 
Vorhabens um folgenden Betrachtungsraum zu erweitern: 

 
2. Einbeziehung von Einzelplätzen (Philanthropinum, Museumsturm); Grenze Gebiet Kava-

lierstraße/Askanische Straße 
(Abstimmung erfolgte mit 5:2:1) 

 
Herr Schönemann, Vorsitzender des Ausschusses für Bauwesen, Verkehr und Umwelt 
beantragt das Vorlegen einer detaillierten Zeitschiene zur Umsetzung des Planungs- und 
Beteiligungsverfahrens im nächsten Bauausschuss. 
 
Herr Pätzold, Fraktion Die Linke möchte bezüglich des Inhaltes und der Kosten genauere 
Informationen zum Fördermittelbescheid bekommen. Frau Schlonski berichtet zum nächsten 
Bauausschuss darüber. 
 
Herr Dr. Meier, Fraktion Liberales Bürgerforum/Die Grünen fordert die Weiterverfolgung 
der Planung und bittet um Prüfung, ob die Beschlussvorlage als Informationsvorlage bindend 
oder nur empfehlend ist und ob hierzu Anträge gestellt werden können. Frau Schlonski, 
Beigeordnete für Stadtentwicklung und Umwelt antwortet, dass die vorliegende Be-
schlussvorlage als Informationsvorlage gilt und somit nicht vom Gremium beschlossen wer-
den muss.  
 
Frau Schlonski gibt dem Gremium zu bedenken, dass das Vorhaben durch die Vergröße-
rung der Fläche neu geplant werden muss. Die Durchführung der Planungen mit der größe-
ren Fläche erfordert mehr Zeit und erhöht die Planungskosten. Ebenso sind die bereits ge-
nehmigten Fördermittel in Gefahr. 
 
Frau Schlonski spricht das Anliegen in der nächsten Dienstberatung mit dem Oberbürger-
meister an und berichtet im nächsten Bauausschuss über die mögliche weitere Verfahrens-
weise. 

 
 
7 Beschlussfassungen 
  
7.1 12. Änderung Flächennutzungsplan Dessau „Fachmarktzentrum 

Mannheimer Straße“ und Änderungsbebauungsplan Nr. 101 D/D1 
"Gewerbegebiet Dessau-Mitte, Teilgebiet D/D1 – Fachmarktzentrum 
Mannheimer Straße“ 
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Vorlage: BV/012/2019/III-61 
  
Die Frage von Herrn Otto, Fraktion Pro Dessau-Roßlau, ob die aktuelle Baumrodung auf 
dem Grundstück zwischen dem Globusbaumarkt und Sconto-Möbel mit den Vorbereitungen 
auf eine Erweiterung des Globus-Baumarktes zu tun haben, kann Herr Schmidt als Vertre-
ter des Amtes für Stadtplanung nicht beantworten, da ihm darüber keine Informationen 
vorliegen. 

 
Abstimmungsergebnis:       8:0:0 
Die Beschlussempfehlung wird ungeändert, einstimmig bestätigt. 

 
 
7.2 Änderungsbebauungsplan Nr. 101 D/D1 - Satzung über die Verlänge-

rung der Veränderungssperre für einen Teilbereich südlich der 
Schlagbreite, Stadtbezirk West 
Vorlage: BV/014/2019/III-61 

  
Abstimmungsergebnis:       8:0:0 
Die Beschlussempfehlung wird ungeändert, einstimmig bestätigt. 

 
 
7.3 Architekturpreis der Bauhausstadt Dessau – eine Initiative von Stadt 

und Sparkasse 
Vorlage: BV/055/2019/III-61 

  
Abstimmungsergebnis:       8:0:0 
Die Beschlussempfehlung wird ungeändert, einstimmig bestätigt. 

 
 
7.4 Novellierung des Maßnahmebeschlusses 

Aufbauhilfe Hochwasser 2013, E 28 - Errichtung Heizhaus und Sanie-
rung der Kellerräume  
an der Grundschule Tempelhofer Str. 52, 06849 Dessau-Roßlau 
Vorlage: BV/343/2018/III-65 

  
Abstimmungsergebnis:       8:0:0 
Die Beschlussempfehlung wird ungeändert, einstimmig bestätigt. 

 
 
7.5 Einführung eines „Förderprogramms zur Ansiedlung junger Fami-

lien“  in Dessau-Roßlau im Bereich der Versorgung mit Bauland 
Vorlage: BV/441/2018/IV-80 

  
Herr Dr. Reck, Beigeordneter für Wirtschaft und Kultur merkt an, dass im Wirtschafts-
ausschuss am 27.02.2019 beschlossen wurde, den Begriff „Einfamilienhaus“ in „Wohn-
haus… zur Eigennutzung“ zu ändern. 
 
Herr Otto, Fraktion Pro Dessau-Roßlau bittet um eine Information, für welche städtischen 
Areale das Förderprogramm gelten soll. Die Übersicht befindet sich laut Auskunft des De-
zernates für Stadtentwicklung und Umwelt in Vorbereitung. 

 
Abstimmungsergebnis:       8:0:0 
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Die Beschlussempfehlung wird ungeändert, einstimmig bestätigt.   
 
 
7.6 Grundsatzbeschluss zur Sanierung der integrativen Kindertagesein-

richtung "Buratino", Kreisstraße 72, 06862 Dessau-Roßlau, OT 
Meinsdorf 
Vorlage: BV/452/2018/V-51 

  
Abstimmungsergebnis:       8:0:0 
Die Beschlussempfehlung wird ungeändert, einstimmig bestätigt. 

 
 
8 Information des Dezernates für Stadtentwicklung und Umwelt 
  
8.1 Sachstand Quartierskonzept Leipziger Tor 
  
Die alte Beschlussvorlage mit dem überarbeiteten Quartierskonzept wird im nächsten Bau-
ausschuss am 28.03.2019 zur Abstimmung vorliegen. Am 10.04.2019 steht sie in der Stadt-
ratssitzung auf der Tagesordnung. 
 
Herr Schönemann, Vorsitzender des Ausschusses für Bauwesen und Verkehr bittet um 
Zusendung des überarbeiteten Quartierskonzeptes. 

 
 
8.2 Sachstand Umfeldgestaltung Bauhausmuseum, OdF-Denkmal 
  
Umfeldgestaltung Bauhausmuseum 
 

Es gibt keinen geänderten Sachstand zu berichten. 
 
OdF-Denkmal 
 

Die erste Bauanlaufberatung hat stattgefunden. Der Termin 12.03.2019 gilt weiterhin 
als Termin zum Baubeginn. 

 
Zentrale Bushaltestelle 
 

Der Termin zur Fertigstellung der Haltestellenüberdachung an der Haltestelle Bau-
hausmuseum wird im nächsten Bauausschuss am 28.03.2019 bekannt gegeben. 
Die DVG/DVV als Auftraggeber befindet sich derzeit im Ausschreibungs- und Verga-
beverfahren. Mitte März wird ein Gespräch zwischen der Stadtverwaltung und der 
DVG stattfinden, in dem nähere Angaben besprochen werden sollen. 

 
Informations- und Leitsystem 
 

Das Informations- und Leitsystem soll bis zur Eröffnung im innenstädtischen Kernbe-
reich aufgestellt sein. Ältere Stelen sollen aus dem Stadtbild entfernt werden, so Herr 
Dr. Reck, Beigeordneter für Wirtschaft und Kultur. 
Herr Schönemann, Vorsitzender des Ausschusses für Bauwesen, Verkehr und 
Umwelt möchte den Termin zur Fertigstellung von Herrn Dr. Reck zugearbeitet ha-
ben. 
 



Seite 8 von 10 

 

Herr Schönemann, Vorsitzender des Ausschusses für Bauwesen, Verkehr und 
Umwelt merkt an, dass im Allgemeinen die späten baulichen Eingriffe in die Abläufe 
des Jubiläumjahres „Bauhaus 100“ als kritisch zu sehen sind. 

 
 
8.3 Sachstand Umbau Bahnhofsvorplatz 
  
Frau Jung, stellv. Amtsleiterin des Tiefbauamtes berichtet über den aktuellen Baufort-
schritt: 
 
Die Bauarbeiten der letzten Bauphase sind in der 8 KW 2019 wieder aufgenommen worden. 
Die Fertigstellung ist für Ende April 2019 geplant. Derzeit wird an der Errichtung der Rampe 
als behindertengerechte Zuwegung in das Bahnhofsgebäude gearbeitet. Das Mobiliar wird 
bis Ende März 2019 gesetzt und die Restpflasterarbeiten werden ausgeführt. 
 
Die Errichtung der überdachten Fahrradabstellanlage findet ab März statt. Die Fertigstellung 
ist im Mai 2019 geplant. 
 
Das Erscheinungsbild der Asphaltfläche ist derzeit nicht zufrieden stellend. Herr Säbel, 
Amtsleiter des Tiefbauamtes wird sich dem Thema annehmen und eine Lösung erwirken. 
Hierzu laufen derzeit Abstimmungen über die möglichen Varianten. (Epoxidharzbeschich-
tung, neue Gussasphaltfläche oder neue Asphaltfläche). Herr Säbel wird im nächsten Bau-
ausschuss darüber berichten.  
 
Die Deutsche Bahn wird ab dem 25.03. bis Dezember 2019 eine Baustelleneinrichtung für 
den Umbau des Südflügels vor dem Bahnhof einrichten. Das Tiefbauamt hat zur Baustellen-
einrichtung bei der Deutschen Bahn ihr Veto eingereicht, damit nicht im Jubiläumsjahr auf 
dem neuen Platz eine Behinderung steht.  
 
Herr Adamek, Fraktion der CDU bittet um Überprüfung, ob der Beschluss aus 2018 zur 
Pflasterung des Bahnhofsvorplatzes noch aufgehoben werden muss. Die Beschlussvorlage 
von 2018 wurde durch einen Beschluss bei einem Vororttermin am 27.08.2018 ersetzt. Die-
sem wurde aus Gründen der Zeitnot und der Einhaltung des Kostenrahmens mehrheitlich 
zugestimmt. Herr Schönemann, Vorsitzender des Ausschusses für Bauwesen, Verkehr 
und Umwelt unterstützt die Festlegungen des Vororttermins. 
 
Herr Dr. Meier, Fraktion Liberales Bürgerforum/Die Grünen bittet darum genau abzuwä-
gen, ob es sinnvoll ist, die Möbel (Bänke, Mülleimer) zu montieren, wenn der Belag nochmal 
erneuert wird. 
 
Herr Otto, Fraktion Pro Dessau-Roßlau würde den Belag so belassen.  
 
Herr Dr. Meier und Herr Adamek sehen die Firma in der Pflicht der Gewährleistung. Das 
wird die Stadt prüfen. 
 
 

8.4 Sachstand Brücke des Friedens 
  
Frau Jung, stellv. Amtsleiterin des Tiefbauamtes berichtet über den aktuellen Sachstand: 
 
Die letzten Nachtragsverhandlungen sind erfolgt, die Schlussrechnung wird vorbereitet und 
die Fördermittelanträge werden geprüft. Voraussichtlich 2020 kann die Schlussrechnung 
erstellt werden. 
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Die Pappeln für eine Ersatzbepflanzung auf dem Rondell sind vorhanden. 
 
Ende April 2019 wird ein Schild mit dem Namen „Brücke des Friedens“ an der Brücke ange-
bracht. 
 
Herr Adamek, Fraktion der CDU erkundigt sich nach der Beurteilung der Schäden im Belag 
des Radweges auf der Brücke. Herr Säbel, Amtsleiter Tiefbauamt hat diese mit Herrn Putt-
kammer, Fraktion der CDU besichtigt und sich für die Fehlbeurteilung entschuldigt, informiert 
Frau Jung. Herr Adamek fordert das Beheben der Schäden im Prozess der Gewährleistung. 
Dies wird zugesagt. 

 
 
8.5 Sachstand Ringschluss Nord 
  
Zum Thema gibt es am 26.03.2019 einen Termin zwischen dem Oberbürgermeister und den 
Fraktionen. 

 
 
8.6 Sachstand Umbaumaßnahme Ferdinand-von-Schill-Straße 
  
Am 07.02.2019 fand zum Thema der Quartiersstammtisch Johannisviertel mit interessierten 
Bürgern sowie Beteiligten statt. Das erste Stadtgespräch wurde ausgewertet, ebenso der 
Umgang mit den Hinweisen und den Fragestellungen.  
Zurzeit erfolgt die Abstimmung über die weitere Verfahrensweise. Auch Veranstaltungen mit 
den Stadtbezirksbeiräten (Mitte und Nord) sind geplant. Weitere Informationen gibt es im 
nächsten Bauausschuss am 28.03.2019. 
 
Am 25.04.2019 wird das zweite Stadtgespräch im Ratssaal im Rathaus Dessau stattfinden. 
Es werden die Ergebnisse vorgestellt, um anschließend in die Entwurfsplanung gehen zu 
können. 

  
 
8.7 Sachstand Retentionsbecken Mosigkau 
  
Teilvorhaben 1 - Rückhaltebecken Hangfichten 
Derzeit werden die Einverständniserklärungen der Eigentümer der im Falle der Füllung des 
Rückhaltebeckens überfluteten Flächen eingeholt.  
Geplant ist der Baubeginn im 2. Halbjahr in 2019. 
 
Teilvorhaben 2 – Rückhaltebecken Neuer Teich 
Nach aktuellen Analyseergebnissen des Schlammes darf der Schlamm auf Ackerflächen 
verbracht werden. Zurzeit finden Verhandlungen mit den landwirtschaftlichen Betrieben statt. 
Der Baubeginn in diesem Jahr ist ungewiss. 

 
 
8.8 Sachstand VgV-Verfahren "Neubau einer Zweifeldsporthalle am 

Standort in der Damaschkestraße" (Walter-Gropius-Gymnasium) 
  
Die Ausschreibung ist erfolgt. Am 11.04.2019, von  08:00 Uhr bis ca. 17:30 Uhr findet eine 
Jurysitzung statt, bei der 5 Bewerber ihre geplanten Gestaltungen präsentieren. Als Teil-
nehmer sind die Fraktionsmitglieder, Vertreter der Verwaltung, ein Mitglied des Gestaltungs-
beirates und ein Mitglied der Schule eingeladen. 
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Der Antrag auf Fördermittel beim Land ist angenommen worden, der Bescheid wird jedoch 
nicht in diesem Jahr sondern 2020 zugestellt werden. Dies hängt mit dem Baubeginn frühes-
tens im nächsten Jahr zusammen. 
 
Ergänzend zum Projekt Walter-Gropius-Gymnasium informiert Herr Bekierz, Amtsleiter 
Zentrales Gebäudemanagement zu den Planungen des Modulanbaus der Schule. Mitte 
Mai 2019 wird die Baustelle eingerichtet. In der 1. Woche der Sommerferien wird die Monta-
ge der Module beginnen und für Ende  im Oktober 2019 ist die Fertigstellung geplant.  

 
 
8.9 Sachstand "Wettbewerbe und konkurrierende Verfahren" 
  
Herr Bekierz, Amtsleiter Zentrales Gebäudemanagement informiert über die möglichen 
Varianten der Vergabeverfahren und Wettbewerbe. Die Präsentation liegt dem Protokoll bei. 
 
siehe Anlage 2 

 
 
8.10 Sachstand "Stadt gibt´s hier natürlich" 
  
Frau Schlonski, Beigeordnete für Stadtentwicklung und Umwelt weist einführend auf die 
Bedeutung des Projektes „Stadt gibt´s hier natürlich“ im Hinblick auf die Grünflächen zum 
Projekt „Leipziger Tor“ hin. Frau Dr. Lott, Sgl. Freiraum-/Grünplanung gibt den Aus-
schussmitgliedern einen Überblick. Die Präsentation liegt dem Protokoll bei. 

 
siehe Anlage 3 

 
 
8.11 Sonstige Mitteilungen 
  
Frau Jung, stellv. Amtsleiterin des Tiefbauamtes informiert über geplante Instandset-
zungsarbeiten (Dünnschichtbelag im Kalteinbau) in der Poststraße. Diese würden vom 06. - 
11.05.2019 stattfinden. 
Die Mitglieder des Ausschusses für  Bauwesen, Verkehr und Umwelt stimmen der Durchfüh-
rung zu. 
 
Des Weiteren gehen nun die Planungen am Albrechtsplatz und am Kreisel Kurt-Weill-Straße-
Wolfgangstraße-Albrechtstraße in die Beschlussfassung und können diskutiert werden. 

 
 
11 Schließung der Sitzung 
  

Dessau-Roßlau, 19.03.19 

 

___________________________________________________________________ 
Ralf Schönemann  
Vorsitzender Ausschuss für Bauwesen, Verkehr und Umwelt 
 

Schriftführer 
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